

My Favorite Place

八戸薬剤師会 高橋 利彰

「男と男の子の違いって、何だかわかる？」

「それは、持っているオモチャの値段だよ」

謎の書き出しで申し訳ありません。これは私の好きなバイク漫画に出てくるセリフです（アメリカの諺でもあるそうですが真偽は不明）。すべての男性に当て嵌まるとは言えませんが、多くの男性はいくつになっても変わらず夢中になれる対象物（バイク、車、船、ギターなど）を求めるものでその違いは値段だけ、という皮肉を込めた素敵なお言葉だと思っています。しかし、全く同感してくれない人もいますので、より大人の男になるために価値あるバイクを買おうと、冗談でこのセリフを妻に使ってみたところ本気で怒られ即却下された経験もあります。

そんな私が今回紹介させて頂くお気に入りの場所は「レッドバロン八戸」です。18年前に就職で八戸へ来た時にはバイクしか所有しておらず、以来ずっとお世話になっているお店です。大手チェーン店ですが、種谷（たねや）店長や工場長、ほとんどのスタッフの方が当時から異動せず在籍されており、お店に遊びに行けばお客さんの趣味嗜好を理解し、何気ない相談にも親切に対応してくれるまさに「かかりつけ薬局」のお手本のような存在です。

妻もその後はバイクに興味を持ってきて、数年前に中型二輪免許を取得後、当時人気があったレブル 250 という車両をレッドバロン八戸で注文する事がありました。数か月後、心待ちにしていた納期の連絡を頂いた直後に妻の妊娠が分かった為、心苦しく車両のキャンセルの手続きでお店に行った時にも、種谷店長は嫌な顔一つせず、一緒に妊娠を喜んでくれるという神対応をしてもらった思い出があります。それから数年後には、「キャンセルのお詫び」という理由で、通勤兼配達業務用として私の希望のバイクを購入する事も出来ました。もちろん、妻の洪々の了解をもらった上で。

バイクに興味がありこれから乗ってみたいという方や、若い頃に乘っていてリターンライダーを検討中の方まで、まずは気軽にお店へ相談に行ってみることをお勧めします。